
Rechenschaftsbericht zum LPT16.1

Landesvorstand

Beisitz, A. Saidi

Zeitraum: 18. April 2015 – 23. April 2016

Innerhalb des Landesvorstandes der PIRATEN Sachsen-Anhalt wurden mir 
hauptsächlich folgende Aufgaben anvertraut:

- Einberufung, Vorbereitung und Nachbereitung der Vorstandssitzungen 

- Inhaltliche Vorbereitung der Landesparteitage 

- Vertrauenspirat, Streitschlichtung 

- Organisation der Tätigkeit des Vorstandes, Verteilung der laufenden

   Aufgaben 

- koordinative und praktische Zusammenarbeit mit anderen Landesverbänden

   sowie der Bundespartei 

Nach dem Rücktritt von Rainer, war ich gemeinsam mit Maik, zusätzlich 
Ansprechpartner innerhalb des Vorstandes für den Wahlkampf.

Mein fortlaufender Tätigkeitsbericht ist hier nachzulesen:

http://wiki.piratenpartei.de/Benutzer:Zora/taetigkeitsberichtBeisitzerin2 

Zusätzlich habe ich das Postfach Halle geleert und gebe hiermit den 
Schlüssel dafür zurück.
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Einberufung, Vorbereitung und Nachbereitung der

Vorstandssitzungen

Innerhalb o.g. Zeitraumes wurde zu 21 Vorstandssitzungen einberufen. Das 
ist mehr als 3x soviel, wie unsere Landessatzung vorsieht. 17 Sitzungen 
haben im Mumble stattgefunden. Vier Einberufungen waren kurzfristige 
Einladungen. Vier einberufene Sitzungen sind ausgefallen.

Ich habe überwiegend die Sitzungen einberufen, vorbereitet und die 
Sitzungen auf Wunsch geleitet. 

Nach Vorstandssitzungen habe ich zeitnah das jeweilige Protokoll gefertigt, 
dem Team zur Überprüfung vorgelegt, im Wiki dokumentiert und die 
Beschlussdokumentation sowohl durch die aktuellen Beschlüsse ergänzt, als 
auch vorherige Beschlüsse ihrer Umsetzung entsprechend aktualisiert.

Es wurden 143 Beschlüsse (UB:  54 = 38 %) gefasst, d. h. durchschnittlich 12 
Beschlüsse pro Monat. 13 wurden abgelehnt, 10 weitere (5 UB) später 
aufgehoben, da diese aus unterschiedlichen Gründen nicht zum Tragen 
kamen. 18 Beschlüsse sind noch in Umsetzung, einige finden diese mit 
Beendigung dieses Parteitages. 

Andere Beschlüsse werden an den nächsten Vorstand zur Umsetzung 
übergeben. Dies betrifft insbesondere:

- Installation Freifunk in LGS 

- Teilnahme des LV Sachsen-Anhalt am zentralen Mahnwesen

- Unterstützung der Hanfdemo 2016

83 % aller Beschlüsse wurden bisher umgesetzt. Ich danke allen, die einen 
Beitrag dazu geleistet haben!
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Inhaltliche Vorbereitung der Landesparteitage 

Insgesamt hat es auf Landesebene  – mit diesem Parteitag - drei 
Mitgliederversammlungen und eine Aufstellungsversammlung zur Landesliste 
für die Landtagswahlen 2016 gegeben.

Während einer Mitgliederversammlung (heute) finden Wahlen eines neuen 
Landesvorstandes, neuen Richtern des Landesschiedsgerichtes und den 
überaus wichtigen Rechnungsprüfern statt.

Zwei Mitgliederversammlungen waren Landesparteitage, an denen 
überwiegend Anträge an die Versammlung zum Wahlprogramm zur 
Landtagswahl 2016 behandelt wurden.

Ich habe Anträge an die Mitgliederversammlung entgegen genommen, im 
Wiki dokumentiert, über Kanäle darüber informiert und in Tagesordnungen für 
Parteitage aufgenommen. Jeweils eine Informationsseite (mit sämtlichen 
Unterseiten) im Wiki angelegt und aktuell gehalten sowie entspr. 
Veröffentlichungen auf der Webseite des Verbandes sowie Mailinglisten 
getätigt.

Ich habe Antragsbücher erstellt und gemeinsam mit Geschäftsordnung, 
vorläufiger Tagesordnung, Satzungen und weitere Infos auf LPT's 
ausgedruckt zur Verfügung gestellt.

Seit dem LPT15.3 hat die Mitgliederversammlung des Landesverbandes 
Sachsen-Anhalt eine neue, überarbeitete Geschäftsordnung:

http://wiki.piratenpartei.de/LSA:Landesverband/Organisation/Mitgliederversa
mmlung/2015.3/GO 

Vertrauenspirat, Streitschlichtung 

- offiziell in keinem Verfahren tätig
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Organisation der Tätigkeit des Vorstandes, Verteilung der 
laufenden Aufgaben

Ich habe festgestellt, dass die Organisation der Tätigkeit eines Vorstandes 
nicht mein Steckenpferd ist. Bei der Verteilung der Aufgaben richtete ich mich 
nach den in der GO zugeteilten Zuständigkeitsbereichen bzw. nach 
Absprachen.

Durch Ausfall oder Rücktritt wurden Aufgaben innerhalb des Vorstandes 
umverteilt.

Die Kommunikation und der Austausch innerhalb des Vorstandes hätte 
besser sein dürfen, Feedback hätte manchmal zu schnellerem Handeln 
innerhalb des Teams führen können.

Koordinative und praktische Zusammenarbeit mit anderen 
Landesverbänden sowie der Bundespartei 

Über den Landesverband hinaus habe ich an folgenden persönlichen Treffen 
und Aktionen teilgenommen:

- 2x Marina Kassel (Vorständetreffen), Kontakte knüpfen, sich kennenlernen

- Teilnahme und Mithilfe als Wahlhelfer zum BPT in Würzburg, sowie

   Austausch mit anderen LV's bezügl. LTW16 

- Großdemo gegen TTIP, CETA&Co, Berlin

- Demo gegen Vorratsdatenspeicherung, Kassel

- Lesen gegen Überwachung, Leipzig

- Teilnahme an Mumble-Treffen&Austausch LTW16 

Ansprechpartner innerhalb des Vorstandes für Wahlkampf

Nach dem Rücktritt von Rainer musste die Aufgabe „Ansprechpartner 
Wahlkoordination“ innerhalb des Vorstandes neu verteilt werden. Diese 
Aufgabe übernahmen vorwiegend Maik und ich. 
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Es wurden u.a. mehrfach, überwiegend in einem festen Turnus, Mumble-
Runden zum Austausch und zur Absprache mit der beauftragten 
Wahlkampfkoordination und den 12 Kandidaten der Landesliste, sowie allen 
Interessierten veranstaltet bzw. dazu eingeladen.

Fünf Kandidaten waren sehr aktiv. An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank 
an diese Kandidaten, die sich vielfältig bemüht und viel Zeit, Geld und Nerven 
investiert haben. 

Vier Kandidaten sind von der Liste zurück getreten. Drei haben nach ihrer 
Wahl als Listenkandidat auf keinerlei Ansprache, Nachfrage oder Einladung 
reagiert.  

Anfragen (von z.b. Presse, Fernsehen, Uni's, Einzelpersonen, etc.) wurden 
bearbeitet & beantwortet bzw. entsprechend an z.B. Beauftragte 
weitergeleitet. Wahlprüfsteine wurden in Pads eingepflegt und teilweise  
lektoriert. 

Für die Dankeschön-Aktion habe ich Grafiken erstellt, die Aktion als solche 
mit anderen erarbeitet, vorbereitet und umgesetzt. 

Wir haben Sammel-Aktionen auch mit Piraten aus anderen Landesverbänden 
organisiert. Daran habe ich ebenfalls mehrfach teilgenommen.

Auch an dieser Stelle ein herzliches „Danke“ an alle, die uns immer wieder 
unterstützt und motiviert haben! 

Weitere Aktivitäten innerhalb des Landesverbandes

- mehrfache Teilnahme an Infoständen in Halle/Saale

- Teilnahme Infostand zur „Meile der Demokratie“ in Magdeburg

- mehrfach Unterstützungsunterschriften sammeln (Halle/Saale, Magdeburg)

- FsA-Mahnwache organisiert und durchgeführt, Saalekreis, Petersberg

- Infostand organisiert und durchgeführt, Thema: VDS, Saalekreis,

  Petersberg
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Das Quartals-Budget wurde kein Mal ausgeschöpft. 

Reisekosten wurden durch Fahrgemeinschaften gespart.

Ich besitze folgende Zugänge innerhalb der Kommunikationssysteme des 
Landesverbandes:

- Webseiten: piraten-lsa.de, piraten-halle.de

- Pad: Landesvorstand

- Mumble: NRW, LSA

- Redmine: Landesverband

- piraten-lsa.adhocracy.de

Vielen Dank jedem Einzelnen, der den Landesverband Sachsen-Anhalt und 
somit die Piratenpartei Deutschland unterstützt hat und weiterhin unterstützt!
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